

# *Adopta Consejo de Derechos Humanos Declaración sobre la Paz propuesta por Cuba*

---



La Habana, 1 jul (RHC) El 32 período ordinario de sesiones del Consejo de Derechos Humanos adoptó en la ciudad suiza de Ginebra la Declaración sobre el Derecho a la Paz a propuesta de Cuba.

Un comunicado de la Misión Permanente cubana en esa urbe refiere que el importante documento declara por primera vez la existencia del derecho para los seres humanos.

El representante permanente de nuestro país ante la Oficina de la ONU, Anayansi Rodríguez, recordó las recientes palabras del presidente Raúl Castro, cuando expresó que la paz es un deseo legítimo de cada ser humano y los pueblos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/98811-adopta-consejo-de-derechos-humanos-declaracion-sobre-la-paz-propuesta-por-cuba>



**Radio Habana Cuba**